

Vecinos molestos por fuertes alzas en cuentas tras el subsidio eléctrico

En octubre, la mayoría de los beneficiados al subsidio eléctrico vieron sus cuentas en cero, no obstante, a inicios de noviembre llegaron fuertes alzas.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Vecinos del Gran Concepción manifestaron su molestia ante las alzas en sus cuentas de electricidad tras ser beneficiarios del subsidio durante octubre. Algunos de ellos dicen estar pagando casi el doble en la última boleta que les llegó a sus casas.

Kary Tudela, vecina de Talcahuano, señaló que "efectivamente fui beneficiaria del subsidio, el cual salió en el mes de octubre que salió cero, pero ahora, me salieron casi dos cuentas en una".

Agregó que "estaba pagando antes del subsidio entre 23 y 25 mil pesos, pero ahora me salió 40 mil. Lo que claramente es una molestia. Al final, lo del subsidio es una truchería más".

Sostuvo que "Ahora, con el segundo subsidio que se postuló estos días, no puedo dejar de pensar que será igual de truco que el primero. En ese caso, está el temor de que te descuentan un poco y después pagas el doble".

María Elena Rodríguez, vecina de Tomé, también se mostró molesta. "Fui beneficiaria del subsidio, sin embargo, ahora me ha salido casi el doble de lo que pagaba antes", sostuvo.

"En septiembre pagué 28 mil pesos, en octubre nada y ahora, a inicios de noviembre, me salieron 55 mil. Quedamos sorprendidos por esta alza. Eso claramente te genera desconfianza, porque consumimos lo mismo", manifestó.

"No puede ser posible que te den un beneficio y



LOS VECINOS AFIRMAN QUE HAN RECIBIDO ALZAS TRAS HABER SIDO BENEFICIADOS CON EL SUBSIDIO.

207

mil 947 hogares inscritos están para el nuevo subsidio, el que igual ha dejado inquietudes.

es como si después te lo volvieron a cobrar. Es contraproducente, injusto", agregó.

José Constanzo, vecino de Chiguayante, también obtuvo el subsidio. "Si bien salí beneficiado, al final, me terminaron cobrando igual el subsidio. Eso es lo raro o, al menos, así lo siento, ya que en el último mes me subió exageradamente", expresó.

"Desde abril en adelante, con algunos matices, la cuenta me salía unos 30 mil pesos y fracción, y ahora me están cobrando casi 50 mil pesos. Encuentro que es un descaro grande", dijo.

"Siempre hemos tenido el mismo consumo. Uno sabe en qué meses le saldrá más cara la luz, pe-

2025

vendrá la segunda parte de este subsidio, el cual te descontará entre enero y junio.

ro si en octubre no te sale nada por el hecho del subsidio, como te va a salir más de lo normal al mes siguiente. Eso es imposible", confesó.

SEREMI DE ENERGÍA

"Los aumentos de tarifas que se han registrado durante el proceso de estabilización rondan entre el 10% y el 25% en la región. Cualquier alza superior a ese porcentaje en las cuentas de electricidad no tiene relación con este proceso", señaló Pablo Pinto, seremi (s) de Energía.

"En el caso de alzas por sobre los porcentajes mencionados, se puede deber a un mayor consumo producto de la utilización de artefactos de alto

consumo, como calefactores, aire acondicionado u otros, dependiendo de la época del año", afirmó.

"Si este no es el caso, la recomendación es presentar un reclamo ante la SEC en www.sec.cl o en las oficinas de atención presencial. En esos casos, se congela el cobro de la cuenta hasta que la empresa de electricidad justifique las razones de ese mayor consumo", complementó.

"Entendemos que algunos beneficiarios pueden experimentar dudas o inconvenientes en la aplicación del subsidio. Por eso, invitamos a quienes tengan inquietudes a acercarse a las oficinas de las empresas eléctricas o directamente a la SEC para verificar su estado y garantizar que los descuentos se reflejen adecuadamente en sus cuentas", enfatizó.

Cabe señalar que, durante diciembre próximo se conocerán los resultados de los beneficios para el próximo año. ☺